

**Titel: App der Hansestadt Stralsund****Einreicherin: Ute Bartel**

Federführung: Fraktion SPD	Datum: 03.04.2018
Bearbeiter: Bartel, Ute	

Einreicher: Frau Bartel
-------------------------

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Wie sind die Erfahrungen mit der App der Tourismuszentrale der Hansestadt Stralsund?
2. Wie sind die Erfahrungen der mobilen Version der Website der Hansestadt Stralsund?

Begründung:

Der digitale Auftritt ist in der heutigen Zeit nicht mehr wegzudenken. Idealerweise ist er für mobile Endgeräte optimiert. Die Mehrzahl der User surft auf dem Smartphone im Internet. Somit erfolgt das Branding einer Marke auf dem Smartphone über Apps und über den Browser.

Ute Bartel  
SPD-Fraktion